

Le fils de la lumière

un soir il est reçu dans un lieu inconnu
convoqué pour subir un questionnaire abstrus
on le fait pénétrer un bandeau sur les yeux
là des voix le questionnent sur sa croyance en Dieu

et plus d'un mois plus tard il est reconvoqué
pour la cérémonie qui va l'initier
habillé tout en noir en habit de soirée
dans une pièce sombre il se trouve isolé

devant lui des objets mais aussi des maximes
qui lui font réfléchir aux pulsions qui l'animent
un bandeau sur les yeux on le fait pénétrer
entre deux inconnus ceux-ci vont le guider

après plusieurs voyages dans des contrées secrètes
le cherchant doit jurer de ne jamais transmettre
les vérités cachés qu' on va lui révéler
le compas sur le cœur et par le sang versé

il est initié

c'est par l'eau par la flamme qu'un nouvel homme est né
et par le mot caché le soi est transcendé
au bout de quelques mois en face du miroir
il efface l'épure et commence a se voir

le fils de la lumière se construit d'anathèmes
rejetant le profane ainsi que le blasphème
il renait dans la mort d'Hiram fils de la veuve
relevé du cercueil par une ultime épreuve

les secrets bien cachés de l'initiation
ne peuvent se transmettre que maçon à maçon
car ils sont indicibles portés par l'intuition
et seule la sapience répond à la question

jpGabrillac